

Le Nicaragua décidé à poursuivre la lutte contre la pauvreté



Managua, 1er sept. (RHC).- La vice-présidente du Nicaragua, Rosario Murillo, a assuré que le gouvernement sandiniste poursuivra la lutte contre la pauvreté aux côtés des couches les plus vulnérables.

Elle a souligné que le gouvernement continuera à consentir des efforts pour faire bénéficier tous les citoyens des droits et d'emplois et de prestations.

La vice-présidente nicaraguayenne a confirmé que l'exécutif œuvre en faveur de la paix et de l'entente entre les familles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/170532-le-nicaragua-decide-a-poursuivre-la-lutte-contre-la-pauvrete>



Radio Habana Cuba